



Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## PARLEMENT

A une semaine de la fin de la présente session ordinaire, l'Assemblée nationale accélère la cadence de ses travaux, consacrant une grande partie d'entre eux à l'audition de ministres, dans le cadre de l'examen en vue de leur adoption des textes sur sa table.

Page 5

## FINANCEMENT

Grâce à un financement à moyen terme de 4 milliards de francs obtenu auprès de la BDEAC, Cofina Gabon vient, dans un contexte guère facile, de se donner les moyens d'accompagner les Petites et moyennes entreprises (PME) dans le développement de leurs activités.

Page 6

# COVID-19 : LES GUÉRISONS MONTENT EN FLÈCHE !

**FORT** timide à l'issue du premier mois de l'épidémie (6 seulement), le nombre de cas guéris du Covid-19 a connu ces dernières semaines une augmentation significative, jusqu'à atteindre 2 002 à la date du 22 juin (soit un taux de 42,24% par rapport au nombre de cas testés positifs : 4 739). Pas question, pour autant, de crier victoire. Le virus continuant de circuler activement.

Pages 2 à 4



## POUR MOI QUOI...

Y a-t-il un complot ourdi à une échelle inaccessible contre la presse écrite locale dans ce pays ?

Moi Makaya, je le crois. En effet, depuis deux ans, on voyait ce "complot" se dessiner. D'abord, pour des raisons obscures et contre toute attente, un beau matin, on a violé la loi en sucrant le Fonds d'aide à la presse. Un Fonds pourtant institué par une loi pour soutenir les journaux dont le rôle de consolidation de la démocratie est prouvé. Comme si cela ne suffisait pas, on ne réagit pas face à des "pressemicides" qui, au vu et au su des responsables de la communication de notre pays, rediffusent sur les réseaux sociaux l'entièreté de leurs productions intellectuelles.

Honnêtement que veut-on à notre presse locale ? Qu'a-t-elle fait pour mériter cette non-assistance à presse en danger de mort ? Si on s'accommode mal de son existence, qu'on le dise mais bon sang ! Et pourtant malgré les temps qui sont durs, malgré toutes les misères qu'on lui fait et la haine qu'on lui voue, elle continue, dans la dignité, de défendre l'exception gabonaise sur la scène internationale sans rien demander en retour. Alors ? Le Gabon est un Etat de droit. N'est-il pas temps que la tutelle et l'organe de régulation proposent une loi qui interdit ces pratiques chez nous ? L'ARCEP, les sociétés de téléphonie mobile, savent comment identifier les émetteurs. On fait quoi ?

Si rien n'est fait pour arrêter la mise à mort de notre presse écrite, cela confirme, qu'à un certain niveau, on aimerait la voir disparaître. Et cela confirmerait la thèse du complot, quoi...

...**MAKAYA**

Photo : Innocent M'BADOUUMA / L'Union

**Gabon Telecom**  
L'avenir vous appartient

Votre satisfaction est notre **priorité**

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT

PASS CONFORT	
40 Mo	350
60 Mo	500
300 Mo	950
600 Mo	1500
1 Go	2000

**Valable 3 jours**

NOUVEAUX PASS 4G+